

Landkreis Neu-Ulm hilft

Unterstützung für die Ukraine

Sehr geehrte Damen und Herren,

obwohl die letzten Wochen zeigen, wie klein so manch eigenes Problem zu sein scheint und wie schnell auch Berufliches in den Hintergrund rückt, möchte ich Sie über aktuelle Entwicklungen in der ILE Iller-Roth-Biber informieren.

Zunächst hier aber ein kleiner Überblick über die Möglichkeiten, Geflüchteten im Landkreis Neu-Ulm zu helfen:

- Landratsamt Neu-Ulm -> www.landkreis-nu.de/Ukrainehilfe
- Volkshochschule Landkreis Neu-Ulm -> www.vhs-neu-ulm.de/Artikel/autowert-cmx62220e42a3865

Viel Spaß bei der Lektüre!

Mit freundlichen Grüßen



Andreas Probst

Regionalmanager ILE Iller-Roth-Biber

ILE-Region, 31.03.2022

Rückblick

Bewerberbroschüre

Jedes Jahr aufs Neue stehen viele Jugendliche vor der schwierigen Entscheidung, welchen beruflichen Weg sie einschlagen möchten. Um sie in diesem Schritt zu unterstützen und eine Auswahl zu erleichtern, hat die Bewerberbroschüre der Stadt Illertissen eine neue Auflage bekommen und wurde um das Ausbildungsangebot der sechs anderen ILE-Kommunen erweitert. Die Broschüren können in den Gemeindeverwaltungen abgeholt werden. Eine digitale Version können Sie unter folgendem [Link](http://www.ile-iller-roth-biber.de/projekte/abgeschlossene-projekte/bewerberbroschuere-2022) herunterladen: www.ile-iller-roth-biber.de/projekte/abgeschlossene-projekte/bewerberbroschuere-2022

Regionalbudget 2022

Auch für das Jahr 2022 hat die ILE Iller-Roth-Biber wieder das Förderprogramm „Regionalbudget“ des Amts für Ländliche Entwicklung beantragt. Nach Bewilligung und offiziellem Aufruf im Januar sind bis 28. Februar insgesamt 23 Förderanträge eingegangen. Da der ILE allerdings nur ein maximales Budget von 100.000 € zur Verfügung steht und die Summe aller eingegangenen Anträge dieses Limit bei Weitem überschritten hätte, musste mehreren Antragstellenden leider eine Absage erteilt werden. [Hier finden Sie eine Übersicht über die geförderten Kleinprojekte.](#)

Sachstandsbericht 2022

Der jährliche Sachstandsbericht bietet einen Überblick über den aktuellen Stand der interkommunalen Zusammenarbeit der ILE Iller-Roth-Biber. Darin finden Sie die laufenden und abgeschlossenen Projekte sowie einen Ausblick, was im Jahr 2022 in der ILE-Region passieren wird. Der Bericht wurde dem Amt für Ländliche Entwicklung in Krumbach Anfang Februar 2022 vorgelegt, woraufhin nach Prüfung und Anerkennung die Förderung für die Umsetzungsbegleitung weiterhin gewährt wird.

Unter folgendem Link können Sie den Bericht herunterladen: www.ile-iller-roth-biber.de/ueber-uns/sachstandsbericht-2021

Ausblick

Gastro-Guide

Der vor zwei Jahren erstmalig veröffentlichte und beliebte Gastronomieführer der Stadt Illertissen (www.illertissen.de/illertissen-haelt-zusammen) bekommt im Jahr 2022 eine Neuauflage. Dieses Mal wird die Gebietskulisse aber auf die ganze ILE-Region ausgeweitet. Geplant ist eine Veröffentlichung im Mai. Die Broschüre wird anschließend in den Gemeindeverwaltungen sowie in den einschlägigen Auslegestellen abzuholen sein.

Auf Entdeckertour in unserer Region – Internationaler Museumstag 2022

Am Internationalen Museumstag am 15.05.2022 können Sie unter dem Motto „Auf Entdeckertour in unserer Region“ das umfangreiche Aktions- und Führungsprogramm der Museen der Region erleben. Mit einem Shuttle-Bus und einem eigens für diesen Tag angefertigten Busfahrplan erreichen Sie von 11 bis 17 Uhr das Bienenmuseum Illertissen, das Museum Illertissen, das Museum der Gartenkultur Illertissen, den Archäologischen Park Kellmünz, das Klostermuseum Roggenburg sowie das Walderlebniszentrum Roggenburg bequem und kostenfrei.

Weitere Informationen gibt es Ende April einem Flyer sowie unter www.ile-iller-roth-biber.de/region-erkunden/auf-entdeckertour-in-unserer-region.

Tag der Innenentwicklung 2022

Am Samstag, den 25.06.2022, findet im Vereinsheim in Unterroth von 13 bis 18 Uhr der zweite „Tag der Innenentwicklung“ statt. Unter dem Motto „Räume nutzen, Lebensqualität schaffen“ können sich interessierte Bürger:innen in Form von Vorträgen zu verschiedenen Themen informieren. Außerdem besteht die Möglichkeit, an Messeständen direkt in Kontakt zu am Altbau tätigen Firmen zu treten.

Weitere Informationen gibt es zu gegebener Zeit in einem Flyer sowie auf der Homepage der ILE Iller-Roth-Biber.

Beratungsabend der Beratungsstelle Energieeffizienz und Nachhaltigkeit der Bayerischen Architektenkammer

Am Tag der Innenentwicklung 2022 informieren Veronika Reisser und Petra Wurmer-Weiß von der Beratungsstelle Energieeffizienz und Nachhaltigkeit der Bayerischen Architektenkammer im Rahmen eines Vortrags über die Möglichkeiten energieeffizienten Bauens. Am Mittwoch, den 29.06.2022, beraten die beiden Referentinnen in der Historischen Schranne Illertissen interessierte Bürgerinnen und Bürger in persönlichen Gesprächen. Der Termin wird abends stattfinden. Nähere Informationen dazu werden in den Amts- und Mitteilungsblättern veröffentlicht.



www.ile-iller-roth-biber.de



[@ile-iller-roth-biber](https://www.instagram.com/ile-iller-roth-biber)



probst@ile-iller-roth-biber.de

Herausgeber:
ILE Iller-Roth-Biber
Marktstraße 6, 89293 Kellmünz a. d. Iller
Tel. 08337 / 9002974

Web: <https://www.ile-iller-roth-biber.de/>

Mail: probst@ile-iller-roth-biber.de

Impressum:

<https://www.ile-iller-roth-biber.de/impressum/>

Datenschutz:

<https://www.ile-iller-roth-biber.de/datenschutz/>

Verantwortlich für den Inhalt:
ILE-Regionalmanager Andreas Probst